



Adviento: Misión Familia.

La celebración del Sínodo extraordinario sobre la familia nos ha ayudado a tomar conciencia de los problemas y dificultades, a los que tiene que hacer frente la institución familiar en nuestros días. Este análisis de la realidad familiar, con sus luces y sombras, tiene que ayudarnos a todos a poner los medios a nuestro alcance para prevenir estas dificultades por medio de una formación integral de los novios para el matrimonio el acompañamiento posterior a la celebración del mismo.

Sin duda, además de los problemas laborales y económicos que afectan a muchas familias como consecuencia de la crisis, desde el punto de vista religioso la mayor dificultad con la que se encuentra la Iglesia, al llevar a cabo su misión, es la falta de fe de muchos bautizados que recibieron el sacramento del matrimonio en su día, pero les falta la formación cristiana y la experiencia espiritual necesarias para transmitir la fe a sus hijos.

Estas catequesis, que nos ofrece la Delegación Diocesana de Pastoral Familiar y Vida a todas las parroquias y movimientos apostólicos, para utilizar durante los domingos del tiempo de Adviento, pueden ser una valiosa ayuda para contemplar la realidad familiar a la luz de Dios y para elevar nuestra súplica confiada al Señor por tantas familias necesitadas de luz y de esperanza en medio de las dificultades de la vida.

Con mi sincero afecto y bendición.

Atilano Rodríguez Obispo de Sigüenza-Guadalajara

ACCESO DIRECTO AL PLAN PASTORAL:

http://www.siguenza-guadalajara.org/images/Plan-Pastoral.pdf